
Les Riverains de l'A27

Point au 7/12/2007

• 7/12/2007 Réunion à l'initiative du président Kremer avec M. 
Leblanc (DRE) pour faire le point sur l'avancement du dossier. Si les 
délais intermédiaires sont légèrement dépassés, M. Leblanc réaffirme 
que les dates butoirs pour décision et mobilisation des financements 
seront respectés en vue d'un démarrage des travaux en 2009. Dont 
acte. L'association reste vigilante et suit le dossier en permanence. 
Une réunion est prévue semaine du 10 au 17/12/2007 pour 
concertation entre les services techniques DRE, CR et LMCU afin de 
préparer la saisine des financeurs courant janvier 2008. A suivre ...

• Des riverains écrivent à la Voix du Nord (voir leur réaction sur VDN 
des 4 et 5/12/2007) pour manifester leur  exaspération à cause du 
bruit des camions sur l'A27. Un forum est ouvert à tous sur le site de 
la VDN pour recueillir les avis de ses lecteurs un an aprés le transfert 
des poids lourds de la VRU sur  l'A27. Avis aux 
amateurs..............................................................................(Voir 
évolution du trafic sur l'A27)

• 2/12/2007 L'association est présente sur stand à la journée des 
associations à Chéreng.. .(Voir  présentation actualisée des actions 
de l'association )

• 20 décembre 2007 à 20h00 Conseil d'administration 20, rue Verte à 
Gruson 

• Article VDN du 25/11/2007 sur les conséquences du transfert des 
camions de la VRU sur l'A27. Les riverains de l'A27 apprécieront 
d'être (enfin) entendus. A quand les mesures concrètes pour réduire 
les nuisances ?Diffusion le 9/09/2007 d'un reportage FR3 sur le trafic 
autoroutier autour de Lille qui devient trés préoccupant. Un 
représentant du syndicat des transporteurs routiers s'est exprimé sur 
les aspects économiques et environementaux (essentiellement rejets 
de gaz). Notre président et un riverain ont souligné à nouveau les 
nuisances sonores qui en découlent ! Tous constatent qu'il  faut 
prendre rapidement des mesures significatives ! 



• 1/08/2007 Interview du Présidet KREMER par la Voix du Nord 
(article paru le 1/8/2007) L'action continue avec persévérance dans la 
communication et la transparence.

• 4/07/2007 L'association a été reçue par M. le Préfet CANEPA, en 
présence de M. le député LAZARO pour faire le point sur 
l'avancement du dossier  : le projet avance conformément aux 
annonces; M. le Préfet promet de nous associer au suivi des 
opérations !......................................................................(Voir le 
document remis par la DRE)

• 15 novembre 2007 à 20h00 Conseil d'administration 20, rue Verte à 
Gruson 

• 11 octobre 2007 à 20h00 Conseil d'administration 20, rue Verte à 
Gruson 

• 4 septembre 2007 à 20h00 Conseil d'administration 20, rue Verte à 
Gruson 

• 4 septembre 2007 réunion avec M. le Préfet CANEPA et M. 
LEBLANC (DDE) en présence de notre député M. LAZARO (Objet 
point sur l'avancement du dossier.)

• 10 juillet 2007 à 20h00 Conseil d'administration 20, rue Verte à 
Gruson

• 18 juin 2007 à 20h00 Conseil d'administration 19 rue Pasteur Gruson
• 29 mai 2007 à 20h00 Conseil d'administration 19 rue Pasteur Gruson
• 24 avril 2007 à 20h00 Conseil d'administration 19 rue Pasteur 

Gruson
• 22 mars 2007 à 20h00 Assemblée Générale Ordinaire salle 

d’activités d’ANSTAING
• 1er février 2007 Réunion d'information sur les actions de 

l'association au centre d'Ogimont à Baisieux.
• Le 24/01/2007 le président reçoit enfin une lettre de la DIR nous 

informant que suite à son courrier du  11/10/2007 concernant le bruit 
causé sur l'A27 par la dégradation de la chaussée, la DIR est 
intervenu fin octobre 2007 pour effetuer des 
réparations .L'intervention est-elle suffisante pour remédier aux 
chocs sonores entendus au passage de poids-lourds ?. Merci aux 
riverains concernés de nouys informer, pour si nécessaire intervenir à 
nouveau........................................................((Voir courrier de la 
DIR)




